
 

ATA 14  –  19.05.2020 Ordinária  

 

Aos dezenove dias do mês de maio de dois mil e vinte, às dezoito horas, 

após a verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira, 

Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores 

de Arroio dos Ratos. Correspondências recebidas: Ofício 15/2020, da 

Secretaria Municipal de Assistência Social. Decreto nº 032/2020. Passou-se 

a leitura e apreciação da indicação 016/2020, do Vereador Osmar. O 

vereador proponente reforçou oralmente seu pedido, colocando que 

recebeu informações de que estariam chegando lâmpadas novas. Não 

havendo mais manifestações, a indicação 016/2020 foi colocada em 

votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 

017/2020, do vereador Manoel. O vereador proponente manifestou-se 

dizendo que foi procurado por moradora, a qual queixou-se da alta 

velocidade, da poeira, do barro, da falta de segurança na via pública e das 

suas más condições. Não havendo mais manifestações a indicação 

017/2020 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura 

e apreciação da emenda aditiva 001/2020 ao Projeto de Lei 012/2020. A 

emenda foi colocada em discussão e não havendo manifestações, foi 

colocada em votação, tendo sido aprovada por 8x0. Correspondências 

expedidas: nada consta. Tribuna Popular: nada consta. Grande expediente: 

nada consta. Comunicações: nada consta. Foi efetuado breve intervalo e, 

retomados os trabalhos passou-se a Ordem do dia: nada consta. Discussão 

Preliminar: nada consta. Discussão final e votação: Projeto de Lei 012/2020. 

Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de Lei 012/2020. O parecer ao 

projeto de lei 012/2020 foi colocado em discussão e não havendo 

manifestações, foi submetido à votação, tendo sido aprovado por 8x0. 

Passou-se a discussão final do Projeto de Lei 012/2020. Não havendo 

manifestações, o Projeto de Lei 012/2020 foi colocado em votação e 

aprovado, com sua emenda aditiva, por 8x0. Ata 13/2020. A ata 13/2020 foi 

colocada em votação e aprovada por 8x0. Explicações pessoais: O 

vereador Bernardo pediu a palavra e apresentou justificativa legal para sua 

falta na sessão ordinária no dia 12.05.2020. Explicou que teve problemas 

de saúde, teve de ir ao Hospital em caráter emergencial e por isso não 

conseguiu se fazer presente no dia 12 de maio, sendo que apresentou 



atestado médico, que vai arquivado em sua pasta. A justificativa 

apresentada pelo vereador Bernardo foi submetida à apreciação e votação, 

tendo sido acatada por unanimidade pelo Plenário. Não havendo mais nada 

a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu a 

presença de todos, e convocou para a próxima sessão em dia e hora 

regimental, sendo lavrada  a  presente ata que vai assinada pelo Presidente 

Bernardo Cairuga Pereira............................,  pela Secretária Maria Helena 

Menezes Silveira...................................... e pelos vereadores 

Darci Renato Feiten 

Elerias Govoni Coutinho 

Fernando Waszaki Fantin  

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

    Manoel Salvador de Souza Machado  

Osmar Carvalho Didoliche  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


